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摘掉眼镜不再是梦想
!!!!!!

电脑!电视!手机等电子产品越来越多

地深入到我们的生活当中" 给我们生活带

来快乐!方便的同时"也使越来越多的年轻

人戴上了近视眼镜" 他们之中大部分人都

梦想着有朝一日摘掉眼镜" 而实现这一梦

想的唯一途径就是做准分子激光手术# 但

对于准分子激光治疗近视眼手术" 我们都

知之甚少$为此"我们周口日报医药卫生工

作部记者邀请了周口市中医院艾格眼科的

眼科专家为大家解答这方面的问题$

问!我预期能获得什么样的结果"激光

治疗近视效果如何"

答!迄今国内外治疗的效果令人满意"

绝大部分患者一劳永逸地摘除了沉重的近

视眼镜# 治疗后的裸眼视力一般都能达到

治疗前的戴镜矫正视力# 有国内专家撰写

$
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手术的社会医学和心理学分析%指

出"

96:;<

术后
=>0>5$

的人自觉手术非常

满意或满意&据对
4

万多例近视'远视患者

的跟踪研究"

96:;<

手术效果确切"不少患

者还通过
96:;<

手术获得了
307

以上的视

力#但是也有一小部分人视力稍差"但一般

都可以达到摘掉眼镜的目的#

问!激光手术后需要住院吗"

答!激光手术后当天就可回家"没有必

要住院# 但是"术后数小时内会有流泪'异

物感"宜闭眼休息#

问!激光治疗需要多长时间"

答!真正手术时间很短"两眼大约
37

分钟" 激光治疗时间仅需几秒钟至几十秒

钟" 也就是常说的
?7

秒就可以告别近视#

但是" 确认能否手术以及手术准备工作却

要花一周甚至更多时间#

周口市中医院艾格眼科用爱传递光

明###
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例白内障免费手术及直补新一

代准分子激光手术治疗近视优惠活动现已

开启$ 咨询电话!
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名
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名" 薪资面议#待遇从优" 诚招各县市代理商
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执法消极疲沓!上岗出勤不出力""

!

晚报记者 彭慧

本报讯 中心城区开展三轮车专项整治

行动已有一个多月了"针对非法营运设置的

多处执法卡点拦截和查处情况进展如何( 是

否管出真成效(

35

月
33

日上午"市城管委督

查组先后走访了
?

处卡点"发现经过多天的

宣传和查处"三轮车非法营运现象得到一定

遏制"但一些重点路段和部位的三轮车依旧

我行我素"非法营运'扎堆候客'载客行为时

有发生& 面对采访镜头"现场执法人员或称

没有抓住真凭实据'或对疑似非法营运三轮

车置之不理"表现出畏难和应付情绪&

当日
=

时
57

分许" 督查组一行首先来

到位于五一路和七一路交叉口的执法卡点"

该卡点是由市交警部门负责的& 短短
8

分

钟"

?

辆三轮车先后经过此路口"但执勤交警

和协警都未上前进行盘查& 督查组表示"按

照相关规定" 所有卡点都必须定人定点'定

岗定责"不过截至目前"交警部门仍未将卡

点负责人和执法人员名单上报&

当日
=

时
?7

分许"督查组一行来到市

客运中心站门前由川汇区运管所负责查处

的卡点" 远远就看到一大批疑似非法营运

的三轮车在车站门口扎堆候客& 见到督查

组人员"

4

名执法人员从执法车上下来"将

其中一辆非法营运三轮车给予查扣& 督查

组相关负责人告诉记者" 由于该卡点位置

显要"三轮车非法营运现象十分猖獗"因此

要求卡点执法人员不少于
38

人"每天查扣

的非法营运车辆不少于
37

辆"并及时送至

规定停车场内& 但随后记者从停车场得知"

本周一至周三" 该执法卡点送至停车场的

三轮车仅有一辆& 究其原因" 不想管不愿

管'不敢硬碰硬'走过场和应付了事的思想

比较突出&

当日
37

时许" 督查组一行来到荷花汽

车站门前的执法卡点"该卡点同样是由川汇

区运管所负责的& 刚过中州大道与交通大道

的十字路口" 就看到几辆疑似非法营运的

)红顶*三轮车一字排开"停在车站门前的慢

车道上& 一辆交通执法车停在车站旁"距离

三轮车不足
87

米远& 看到督查组走访"两名

执法人员这才从车上下来& 面对为啥不去查

扣的质问"其中一名执法人员表示"因为没

有看到三轮车拉客载客" 所以没办法查扣&

不过据记者了解" 即便接送学生的三轮车"

在非上下学时间段内"也禁止在该路段随意

出入& 显然"执法人员的理由有些牵强&

走访结束后" 督查组与川汇区运管所

相关负责人取得联系& 该负责人表示"目前

他们持有执法证的人员仅有十余名" 只能

配合市级运管部门进行执法" 仅靠他们查

扣非法营运"确实力不从心& 针对督查组提

出的卡点执法人员工作态度消极' 出勤不

出力的情况"他表示将对队员加强教育"立

即整改&

面对种种尴尬和质疑" 川汇区交通局

相关负责人表示" 他们将安排更多的执法

人员参与到专项整治中" 加大对所设卡点

的督查和管理考核" 严厉打击非法营运的

三轮车&

天气寒冷干燥 感冒患者扎堆

医生建议#注意保暖$减少出入公共场所

!

晚报记者 张志新 实习生 王铁锋

本报讯 最近天气寒冷干燥"感冒患者

增加不少&

35

月
37

日"记者在市中心医院

儿科门诊看到"不少家长抱着孩子排队等

待就医"这些孩子多在
?

岁以内& 输液室

里挤满了输液的小孩"很难找到空位& 据

市中心医院儿科门诊医生介绍"他们近几

天的日接诊量均超过
?77

人次"较平时日

接诊量增加近五成&

一位在市中心医院儿科门诊输液室里

陪孩子输液的李女士告诉记者!)上周天气

一变冷"我两岁多的儿子就患上了感冒"一

开始是发烧"后来还咳嗽起来&孩子已经输

液四五天了"到现在还没有完全康复&看着

孩子难受的样子"真让人心疼& *

市中心医院儿科门诊的朱崇峰医生介

绍!)进入
35

月份以后" 气温骤然下降"每

天到医院就诊的伤风'感冒患者明显增多"

医院挤满了输液的感冒患者" 其中婴幼儿

居多& *

朱崇峰建议家长要注意给孩子保暖"

合理膳食"少去人员密集的公共场所"减少

交叉感染&另外"家中要注意通风"多喝水"

多吃水果和蔬菜&一旦孩子出现感冒症状"

要及时就诊"避免延误病情&

村委会办公室变成饭店

知情人称#村民把集体财产出租给了个人

!

晚报记者 朱海龙 文
!

图

本报讯 近日"川汇区七一路办事处

康湾村村民拨打本报新闻热线称" 几个

月前" 该村的村委会办公室加盖成一座

两层楼高的房子" 这座房子没有任何审

批手续"属典型的)两违*建筑"并且现在

有人在这座房子里开起了饭店&

35

月
33

日上午" 记者来到康湾村村

委会办公室"发现此处变成了一座两层的

大房子& 门头上挂着写有)康湾方圆美食

城*红底黄字的牌子& 室内分为楼上楼下

两层"大厅内摆有几十张桌子"还设有十

多个包间&

)村委会办公室现在搬到了村小学

附近"建的都是简易房& *一村民告诉记

者")主要是因为村委会办公室临近七一

路黄金地段" 许多人都看中了这里的商

机& *

记者就此事电话采访了七一路办事

处相关负责人& 该负责人告诉记者!)查

处+两违,建筑属于七一路办事处城管中

队管& *随后"记者电话采访了七一路办

事处城管中队相关负责人& 该负责人介

绍!-这座两层楼高的房子是在原来的村

委会办公室基础上加盖的" 是没有任何

手续& 不算违章吧( *王队长还含糊其辞

地说"这个地方原来是村委会的办公室"

现在出租给个人开发建起了饭店&

当日" 记者就此事电话采访了川汇

区七一路办事处康湾社区主要负责人康

先生& 康先生说"以前的-大队部*.村委

会/" 占用的是村里五组的集体土地"五

组村民一直想要回这块地& 日前"村委会

搬走"将地还给了五组& 现在村委会搬迁

到村小学附近的一排简易房里& 目前"五

组村民把集体土地出租给个人用于经营

饭店&

构建大城管 创建文明城构建大城管 创建文明城

原来的村委会办公室

现在的饭店


